

Bombardean tropas de Ucrania poblado en Donbass



Kiev, 2 feb (RHC) Las Fuerzas Armadas de Ucrania bombardearon con morteros el asentamiento de Staromijailovska, en el oeste de la insurgente República Popular de Donetsk.

El nuevo ataque viola los acuerdos firmados en la capital de Bielorrusia el 12 de febrero del 2015, el cual establece el cese inmediato del fuego y la retirada del armamento pesado de la línea de contacto.

El representante especial de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa, Márta Saidik, subrayó que aún existen importantes compromisos incumplidos, como el desminado de 12 zonas del Donbass, ubicado al sureste de Ucrania.

Con anterioridad el presidente de la Suprema Rada (parlamento unicameral), Vladimir Groisman, aseguró que las enmiendas a la Constitución de Ucrania excluyen la autonomía, federalización o estatus especial de los territorios rebeldes del Donbass.

Groisman afirmó en una entrevista al canal de televisión Rada que en el punto 18 de la Ley Fundamental, consagrado al tema de la descentralización, no aparece ni una sola palabra que diga "estatus especial" para las insurgentes Repúblicas Popular de Donetsk (RPD) y de Lugansk (RPL).

Explicó el titular del parlamento que los cambios constitucionales propuestos por Kiev permiten al Gobierno trabajar con eficacia y desarrollar sus comunidades.

Consideró, sin embargo, que la implementación de la reforma se retrasó por lo que denominó propagación de mentiras y falsas interpretaciones sobre los cambios constitucionales propuestos.

Lanzaron falsificaciones y mentiras contra la Constitución, que es extremadamente importante, pero ninguna falsedad podrá alcanzar el éxito, dijo.

Una primera ley sobre un estatus especial del Donbass entró en vigor en marzo de 2015 tras ser promulgada por el presidente ucraniano, Petro Poroshenko, con respaldo de la Suprema Rada, pese al rechazo de las regiones rebeldes.

Poroshenko firmó entonces las enmiendas introducidas al artículo 10 de la ley de Ucrania sobre un régimen especial de autogestión en algunas zonas de Donetsk y Lugansk, destacó la prensa local.

La disposición anexada a la normativa aclara que las enmiendas cobrarán fuerza solo después de que asuman sus facultades de poder los órganos correspondientes, como resultado de las elecciones locales.

Por su parte, los líderes de la RPD y la RPL insisten en que la actuación de Ucrania sin discutir las reformas propuestas con los representantes del Donbass amenaza con conducir el proceso negociador de Minsk hacia un callejón sin salida.

El punto número cuatro de los acuerdos firmados por Kiev y las repúblicas rebeldes en la capital de Belarús el 12 de febrero de 2015 establece la "discusión sobre el futuro estatus de las regiones del conflicto" y la "reforma constitucional en Ucrania".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83050-bombardean-tropas-de-ucrania-poblado-en-donbass>



Radio Habana Cuba